

Feteia refuerza sus vínculos con Latinoamérica y el Sur de Europa

Los transitarios de España, Portugal, Italia y América Latina y el Caribe buscan sinergias en diversos ámbitos y una posición común en organismos como Fiata

El presidente de Feteia, Enric Ticó, ha firmado un nuevo acuerdo con las Asociaciones de Transitarios de América Latina y el Caribe (Alacat), Italia (Fedespedi) y Portugal (Apat) en el marco del SIL 2019. El objetivo de este convenio de colaboración no es otro que reforzar los vínculos del tejido empresarial transitario de Latinoamérica y el Sur de Europa. El acuerdo firmado por estas entidades empresariales hace referencia a tecnología, intercambios de información o a la presencia en los respectivos congresos de cada asociación, entre otros asuntos.

Según ha explicado el presidente de Alacat, Galo Molina, han renovado acuerdo que une a estas asociaciones, firmado inicialmente en 1994. Por su parte, el presidente de Feteia, Enric Ticó, ha recordado que los firmantes de este acuerdo “representamos una parte muy importante de los transitarios y los agentes de carga del mundo”. Además, como ha recordado Galo Molina, los cuatro firmantes suman hasta el 30% en la federación internacional de transitarios (Fiata). Por ello, “reclamamos una cierta voz y presencia en los órganos de debate internacionales”, ha manifestado el presidente de Feteia.



Los respectivos presidentes de las asociaciones transitarios durante la renovación del acuerdo en el SIL | E.M.